



Hoy en Cambrils (Tarragona)

El Secretario General del Mar y la Directora General de Sostenibilidad de la Costa y del Mar, inauguran las obras del paseo marítimo de poniente de Cambrils (Tarragona)

- Este proyecto garantiza y completa la adecuación medioambiental de la zona y permite su uso y disfrute a todos los ciudadanos con especial atención a las personas con movilidad reducida
- Las inversiones realizadas superan los 4,6 millones de euros

03 oct. 08. – El secretario general del Mar, Juan Carlos Martín Fragueiro y la directora general de Sostenibilidad de la Costa y del Mar, Alicia Paz Antolin, han inaugurado las obras que el Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, ha llevado a cabo en el litoral de Cambrils (Tarragona). El importe de las obras realizadas ha sido de 4.632.478 euros.

El ámbito de proyecto quedó delimitado por las siguientes zonas: al noreste por el puerto de Cambrils y al suroeste por la Riera de Riudecanyes, en el límite con el término municipal de Montroig del Camp.

El paseo marítimo proyectado tiene una longitud de unos 2.500 metros y una anchura variable que va desde los 10 a los 11,60 metros. A lo largo de todo el recorrido se ha realizado un paseo peatonal de 4 metros de ancho y un carril para bicicletas de 2,50 metros de anchura. Entre el carril-bici y el paseo peatonal se ha llevado a cabo una separación de un metro donde se han realizado diverso tipo de plantaciones de distintas especies. Además, se han intercalado varias zonas verdes, cerramientos adosados al carril de bicicletas y se han instalado tarimas de madera, también se han construido nuevos accesos a la playa, donde se han instalado duchas y lavapiés.

Este proyecto garantiza y completa la adecuación medioambiental de la zona y va a permitir el uso y disfrute de la misma a todos los ciudadanos, con especial atención las personas con movilidad reducida ya que los accesos proyectados están adaptados para personas con discapacidades físicas.



Nota de prensa

En este proyecto se ha previsto, además, un trazado nuevo de la red de saneamiento en la zona poniente del municipio formado por dos conductos, uno de gravedad y otro de impulsión que discurren por el límite norte de la plataforma del paseo, asimismo el proyecto ha incorporado las instalaciones necesarias de alumbrado público, agua potable, riego y desagües.

Se han realizado dos grandes zonas verdes en las conchas en las que se adoptó la solución de modificar la línea de costa dejando entrar el mar hacia el interior. En estas zonas se ha desdoblado el trazado del paseo y carril bicicleta. Las áreas verdes se utilizarán como zonas de estancia y recreo o como parque urbano. La vegetación será autóctona y resistente al clima.

Estas actuaciones forman parte de la política del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, para recuperar el litoral español colaborando con las comunidades autónomas y los ayuntamientos de las zonas afectadas y llevando a cabo las actuaciones necesarias para la mejora de la franja litoral respetando las características medioambientales y paisajísticas de cada zona y facilitando el uso y disfrute de la costa a todos los ciudadanos.